

◆長なわ跳び2チーム優勝

昨年12月1日から1月31日にかけて、県教育委員会主催の「webなわとびコンテスト」に参加しました。このコンクールは、クラスメイトと楽しく協力しながら友情を深め、体力・運動能力の向上を図ることを目指して行われているものです。Web上に記録を登録することで、いつでも何度でもチャレンジできる良さがあります。

短なわや長なわ、人数の違いによってさまざまな部門があり、県内各地から延べ450チームという多くの参加がありましたが、本校からは「長なわ(8の字とび)の部」で、みごと3チームが入賞しました。うち2チームは県内1位という立派な成績をあげることができました。

今回入賞できなかったチーム・学級も、休み時間に一生懸命練習に取り組んできました。新型コロナウイルスの感染対策でなかなかできない活動も多い中ですが、今回、感染対策をとりながら長なわに取り組んだことで、友達との友情を深めることができたことと思います。



「4年長なわ10人以上25人以下の部」で優勝した「Ho-ta-ru！4年1組」の皆さん



「2年長なわ26人以上の部」で優勝した「2年1組」の皆さん